

## **Pressemitteilung**

### **Fünf Jahre Heilbronner Bürgerpreis**

Kreissparkasse Heilbronn würdigt unter dem Motto „Aktiv vor Ort – für eine lebendige Gesellschaft“ gesellschaftliches Engagement in Stadt- und Landkreis Heilbronn mit 10.000 Euro

Heilbronn, 11. Juni 2019

**Viele Menschen haben neben all ihren alltäglichen Verpflichtungen eine Aufgabe, für die sie sich einsetzen – zum Gemeinwohl aller. Zum fünften Mal in Folge würdigt die Kreissparkasse Heilbronn dieses Engagement mit dem Heilbronner Bürgerpreis. Der Preis richtet sich an Personen, Vereine und Initiativen in Stadt- und Landkreis Heilbronn, die sich in ihrem Umfeld aktiv für eine lebendige Gesellschaft und damit für eine lebenswertere Zukunft einsetzen. In diesem Jahr sollen vor allem Einzelpersonen stärker in den Fokus gerückt werden. Der Heilbronner Bürgerpreis ist mit 10.000 Euro dotiert. Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 31. Juli 2019.**

Ob in der Seniorenbetreuung, in der Jugendarbeit, im Sportverein oder in der Flüchtlingshilfe aktiv – ohne Bürgerinnen und Bürger, die sich ehrenamtlich engagieren, wäre das soziale Miteinander vielerorts deutlich ärmer. „Ihr ehrenamtliches Engagement ist das Rückgrat unserer lebendigen Bürgergesellschaft“, betont Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heilbronn. „Wir rücken dieses Engagement erneut ins Rampenlicht und verschaffen Ehrenamtlichen eine Anerkennung, die sie verdienen“, erklärt Ralf Peter Beitner die Intention hinter dem Bürgerpreis der Kreissparkasse.

Seite 2

Pressemitteilung 11. Juni 2019

### **Aktiv vor Ort – für eine lebendige Gesellschaft**

Der Heilbronner Bürgerpreis 2019 will diesmal vor allem das ehrenamtliche Engagement von Einzelpersonen stärker in den Mittelpunkt rücken. Generell richtet sich der Heilbronner Bürgerpreis an ehrenamtlich Tätige, die Verantwortung in der Region Heilbronn übernehmen und sich für Gemein- und Gesundheitswesen, Bildung, kulturelle Einrichtungen oder das Zusammenleben der Generationen aktiv einsetzen. Damit sollen all diejenigen gewürdigt werden, die mit ihrem gemeinnützigen Wirken die Lebensqualität und die Zukunft vor Ort aktiv mitgestalten.

### **Bewerbungsunterlagen und Preise**

Teilnehmen und vorgeschlagen werden können Personen, Initiativen und Vereine aus dem Stadt- und Landkreis Heilbronn. Nähere Informationen zum Heilbronner Bürgerpreis gibt es in allen Filialen der Kreissparkasse Heilbronn. Bewerbungen sind online unter [www.buergerpreis-hn.de](http://www.buergerpreis-hn.de) möglich. Bewerbungsschluss ist der 31. Juli 2019. Die Preisträger werden von einer unabhängigen Jury ermittelt. Am 5. Dezember wird der Heilbronner Bürgerpreis 2019 feierlich „Unter der Pyramide“ in der Kreissparkasse Heilbronn verliehen.

### **Ehrenamtspreis für Mitarbeiter der Kreissparkasse**

Auch das ehrenamtliche Engagement ihrer aktiven und ehemaligen Mitarbeiter wird die Kreissparkasse wieder würdigen. „Rund 585 unserer Mitarbeiter und Ruheständler bringen sich aktiv in unserer Region ein und haben die unterschiedlichsten Ehrenämter inne. Dieses Engagement erkennen wir in der Kreissparkasse Heilbronn traditionell an und unterstützen es seit 2012 aktiv mit unserem

Seite 3

Pressemitteilung 11. Juni 2019

Ehrenamts-Förderprogramm“, so Ralf Peter Beitner weiter.  
Der Ehrenamtspreis 2019 ist mit 10.000 Euro dotiert und wird zeitgleich mit dem Heilbronner Bürgerpreis 2019 ausgeschrieben und verliehen.

Für weitere Informationen:

**Joachim Schmutz**

**Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

**Alexander Birken**

**Stv. Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10143

E-Mail: alexander.birken@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

[www.ksk-hn.de](http://www.ksk-hn.de)

## **Über die Kreissparkasse Heilbronn**

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von neun Milliarden Euro und über 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der

Seite 4

Pressemitteilung 11. Juni 2019

Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.